

WE ARE AVA: Radix

von Michael Bohli · 09.09.2024

Genre: Synthpop

Erscheinungstermin: 16.08.2024

Label: muve recordings

Website: weareava.ch



Das Ostschweizer Trio WE ARE AVA hat nach drei Jahren ein neues Album am Start. «Radix» verhilft dir zu einem beschwingten Tag mit ehrlichen Emotionen.

- ✉ Popmusik ist die grosse Kunst, mit eingängigen Sounds Wurzeln in den Herzen zu schlagen, welche sich ausbreiten und neue Blüten entstehen lassen. Zu oft werden packende Tracks als billig abgetan, denn was solche Kompositionen auslösen, hilft uns zu einem verständnisvollen Leben.
- ☎
- f
- ✉
- 🔗 «Radix» ist ein Album schmissiger, hübsch produzierten und schnell erfassbaren Lieder. WE ARE AVA lassen dich Tanzen, animieren zum Mitsingen und füllen deine Wohnung mit Liebe. «Drifting», «Reminiscing» und «Happy» benötigen für diesen Zauber keine Komplexität, die Hooks und Melodien sind geradlinig und verführerisch.



Die Band, bestehend aus Kim Lemmenmeier (Gesang, Keys), Nicola Holenstein (Keys, Bass) und Andy Schwendener (Schlagzeug), nutzt «Radix» um Halt zu schaffen. Dein Gefühlschaos wird sich mit «Keep Me Guessing» und «High» zu entwirren beginnen, «Not Another Valentine» transformiert Nachdenklichkeit in Kraft. Gesang und Synthesizer bieten Wärme, das Schlagzeug bringt den Drive.

Rasch habe ich mich in das Album eingefühlt, spürte Verständnis und konnte die Leidenschaft von WE ARE AVA aus jedem Takt heraushören. Die mit unterschiedlichen Produzenten geschaffenen Tracks sind gekommen, um zu bleiben. In deinem Leben, in deiner Seele.

